

Dame SEEG est-elle incapable de desservir les Gabonais en eau ?

Dossier de la rédaction de H2o
May 2021

L'accès à l'eau dans les quartiers du Grand Libreville et l'intérieur du pays est un problème de longue date. La Société d'Eau et d'Énergie du Gabon (SEEG), aujourd'hui détenue par l'état n'a pas consenti les efforts suffisants pour satisfaire pleinement les populations. Les plaintes sont légions et les populations ne savent plus à quelle fontaine boire de l'eau potable. Cela fait belle lurette que l'accès à l'eau dans la capitale relève du miracle. Avec une démographie en constante évolution (800 000 habitants aujourd'hui), la station de Ntoum 6 n'est plus en mesure de desservir Libreville et ses environs. Créer une usine de dessalement d'eau et raccorder sa production au réseau de distribution réglerait ce problème, estime l'auteur de l'article, avec en prime de nouveaux emplois.

Freid Koumba, Gabonews (Libreville) - AllAfrica